

IEEM Prepara Elecciones 2024

► Pese a recorte presupuestal, cumplió en 2022

Pese al recorte de presupuesto, las acciones durante el proceso de **Elección de Gubernatura** nunca se dejaron de hacer en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), dio a conocer la consejera presidenta **Amalia Pulido Gómez**.

Detalló que antes, durante y después de la elección del 4 de junio, cada una de las áreas se ajustó y maximizaron los recursos.

Explicó que el costo que representa la organización de las elecciones en la entidad mexiquense está en la media histórica y destacó que el padrón con el que cuenta el Estado de México es el equivalente a 11 estados de la República mexicana.

"El padrón electoral concentra 11 estados de la República, entonces cuando dicen es que el presupuesto del Estado de México es mucho más alto, claro, porque tenemos 12.7 millones de mexiquenses en el listado nominal", destacó.

Pulido Gómez comentó que en Edomex también se invierte en las boletas electorales, las cuales cuentan con medidas de seguridad y se imprimen sobre papel especial.

"Gastamos tanto dinero en boletas o en materiales porque tenemos que brindarle a la ciudadanía certeza de que la boleta por ejemplo tiene marcas de seguridad y que tenemos que utilizar un papel especial, porque la democracia claro que tiene costos", aseveró.

En breve, el **IEEM** iniciará nuevamente el proceso para elegir al próximo presidente o presidenta de México, por lo que se prevé que el presupuesto para el próximo año esté acorde a los gastos del proceso electoral, el cual hasta el momento se ha mantenido en la media histórica si se considera que se tiene el mayor padrón electoral del país. En 2024 se renovarán las **125 presidencias municipales y las 75 diputaciones locales**.



Este año se renovó la gubernatura mexiquense, al **IEEM** se le asignó un presupuesto de **2 mil 729 millones 173 mil 258 pesos**, que representó 100 millones de pesos menos que lo que solicitó.

Del recurso autorizado en este año al **IEEM** se adelantó que destinaría el 10 por ciento para realizar los preparativos de la contienda electoral del próximo año.